

der Durchführung unseres Programms des Wachstums, des Wohlstandes und der Stabilität erreicht.

Im Zeitraum 1971 bis 1976 wurden in konsequenter Verwirklichung des sozialpolitischen Programms zum Beispiel rund 760 000 Wohnungen fertiggestellt. In sechs Jahren waren es genausoviel wie im vorangegangenen Jahrzehnt von 1961 bis 1970. Euch allen ist bekannt, daß wir dafür eine große Industrie praktisch aus dem Boden stampfen mußten.

Damit wurden die Wohnverhältnisse für 2 250 000 Bürger verbessert. Das entspricht der Bevölkerungszahl der Hauptstadt unserer Republik, Berlin, und des Bezirkes Potsdam zusammengenommen. Allein 1976 wurden doppelt soviel Wohnungen fertiggestellt wie im Jahre 1970.

Im Zeitraum 1971 bis 1975 erhöhte sich der Einzelhandelsumsatz zusammengenommen um 81 Milliarden Mark. Allein dieser Zuwachs gegenüber dem vorangegangenen Fünfjahrplan entspricht etwa dem gesamten Warenumsatz des Jahres 1975. Und das alles bei stabilen Preisen!

Wir haben solide Voraussetzungen geschaffen, damit entsprechend unseren Plänen am Ende dieses Jahrfünfts für jeden fünften Berufstätigen die 40-Stunden-Woche in Kraft sein wird, darunter für die Mehrzahl der Arbeiter in der Produktion. 1980 wird die Bevölkerung Waren im Umfang von rund 100 Milliarden Mark kaufen können, und sie werden ein höheres Qualitätsniveau aufweisen.

Die Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen haben ihre feste Basis im Leistungsanstieg unserer Volkswirtschaft. Im Zeitraum der sechs Jahre von 1971 bis 1976 wurde ein Nationaleinkommen von 789 Milliarden Mark erzeugt. Das ist ein Volumen, zu dessen Produktion im davorliegenden Zeitraum die neun Jahre von 1962 bis 1970 erforderlich waren. Mit den Planzielen bis 1980 wird insgesamt für die zehn Jahre von 1971 bis 1980 ein Nationaleinkommen in Höhe von über 1 Billion und 460 Milliarden Mark produziert. In der Zeit vor 1970 waren zur Erzeugung eines solchen Umfanges an Nationaleinkommen 18 Jahre erforderlich.